
 

 

請 願 第 ５ 号 平成２７年２月２４日受理 

付 託 委 員 会 文教安全常任委員会 

件 名 
国庫補助金制度を活用し、学校施設にエアコンの早急な設置を要請す

る件 

紹 介 議 員 
三 田   登 議員  堀 口 明 子 議員 

植 田   進 議員 

請 願 要 旨 

 平成２６年６月市議会において、「普通教室へのエアコン設置を含めた学校施

設の暑さ対策について早期の検討を求める決議について」の発議案の可決、「学

校の教室にエアコンの設置を求める件」の請願の採択、「学校施設にエアコンを

早急に設置」の当団体の陳情が文教安全常任委員会で採択されました。 

 その後、八千代市公立小中学校暑さ対策検討委員会が設置され、７月、１０

月と２回の会議が開かれ報告書が提出されました。 

普通教室へのエアコン設置については、理想的ではあるが今後も検討を継続

していかなければならない。 

予算的に厳しいとの意見もあるようですが、何より「エアコンが入る」と喜

んでいる児童生徒や、暑さからの健康を心配する保護者の期待に応えられるよ

う、下記の項目について請願いたします。 

記 

１．国庫補助金制度を活用し、学校施設にエアコンを早急に設置してくださる

よう要請いたします。  

 


